



Teresa Viridiana Espinoza Molina

Actualmente se desempeña como Jefe de Unidad de Vinculación del Departamento de Investigación. Es Químico Bacteriólogo Parasitólogo por la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad Autónoma de Chihuahua, y cuenta con una maestría en Administración Pública.

Es Catedrática de la Facultad de Ciencias Químicas, Universidad Autónoma de Chihuahua de agosto de 2015 a la fecha.

Fue Secretaria de Extensión y Difusión Cultural en la Facultad de Ciencias Químicas de enero del 2015 a octubre de 2016.

Asimismo fue Asesor Técnico en la Secretaría Particular del Rector de julio del 2014 a enero del 2015.